

2024年6月13日

北海道地方本部釧路支部三ツ輪運輸分会

加々谷 究

### 2024年 5.15 沖縄平和行進 報告書

2024年5月18日(土) 5.15 沖縄平和行進に参加させていただきました。

今回で3回目の参加させていただきましたが、全国から反戦・平和の願いを持った仲間たちが一堂に行進する姿は圧巻であり、非常に貴重な経験をさせていただき感謝申し上げます。

私自身、3回も参加させていただき、毎回反戦・平和の気持ちを来るたびに改めて思い直し気持ちを強くする次第ですが、毎回平和行進に参加したい気持ちはありますがこの経験を若い人、次世代へ繋いでいくことも重要だと感じました。

コロナ禍等で参加制限があり、制限解除後も参加人数や日程の縮小を余儀なくされて致し方ない面はありますが、この行動は後世に続けていってほしいと願います。

今回の後進の際、沿道から小さい子供たちが手を振ってくれました、私にも小さい子供があり自分の子供やこれから生きていく子供たちには、絶対に戦争は経験させたくないと思いました。

戦争を知らない（私を含め）世代へ戦争の醜さ、悲惨さを伝え続けなければなりません。

そして、自分たちの出来ることは何かを考え、各々の地元に帰りこの経験を伝えて全国でこの運動を展開していくことが重要だと思います。

私たち労働組合は、組合員の労働条件向上を目的としておりますが、平和でなければ労働条件向上もありません、しかし反戦・平和の活動だけでもいけません。

どちらも重要であり大切なことです。

今回経験したことを持ち帰り、今後の平和活動と労働条件向上の活動に活かしていきたいと思います。

以上

## 2024年5月15日沖縄平和行進 報告書

全港湾 北海道地本 釧路支部  
成田 壱皇

昨年に引き続き2回目の沖縄平和行進の参加となります。

昨年は初参加で右も左もわからず、行進に対する熱量が足りなかつたと反省していましたが、今年はその反省点を改善すると意気込んでの参加でした。

約8kmの道のりはみんなでシュプレヒコールをしながら歩くと、あつという間に終わってしまいました。年々日程や行進距離が短くなっている事を聞き、これも世の中の流れなのかなとも思いましたが、戦争のことを学び、沖縄の人たちの思いは、これからもこの行進を通じて世に広めていかなければならないなと思いました。

今回経験したこと、学んだことを、地元北海道に持ち帰り、周りの人達に広めていきたいです。